



SESIÓN ORDINARIA N° 136 - 05/09/2016

En Ñipas a 05 de septiembre de 2016 y siendo las 15:45 horas, se da inicio a la presente Sesión Ordinaria N° 136, del Honorable Concejo Municipal de Ránquil.

Preside la Sesión Ordinaria, del Honorable Concejo Municipal de Ránquil, Don Carlos Humberto Garrido Cárcamo.

Con la presencia de:

1. Sr. Gerardo Vásquez Concejal
2. Sr. Claudio Rabanal Concejal
3. Sr. Jorge Aguilera Concejal
4. Sr. Rodrigo Aguayo Concejal
5. Sr. Víctor Rabanal Concejal

Se encuentran presentes además:

Sr. Carlos Humberto Garrido Cárcamo Alcalde
Sr. Guillermo Nahuelpán Orellana Secretario Municipal (S) y ministro de Fe

Alcalde, señala "En el Nombre de Dios, la Patria y la Comuna de Ránquil", se abre la Sesión:

1. APROBACIÓN ACTA ANTERIOR:

Si no hay observaciones, se somete a votación el acta anterior; acta de sesión ordinaria de Concejo N° 135, de fecha 29/08/2016.

- Sr. Gerardo Vásquez Aprueba
- Sr. Claudio Rabanal Aprueba
- Sr. Jorge Aguilera Aprueba
- Sr. Rodrigo Aguayo Aprueba
- Sr. Víctor Rabanal Aprueba

La sesión N°135 es aprobada por unanimidad, por el Honorable Concejo Municipal.

2. CORRESPONDENCIA:

Se entrega Informe Trimestral Avance Ejercicio Programático Presupuestario del Segundo Trimestre 2016, Dirección de Control Interno Municipal

Alcalde: Yo recuerdo que la semana pasada se presentaron algunos casos de alumnos que presentaron unas solicitudes de alumnos que pedían mayor plazo para entrega de antecedentes de la beca Municipal. Yo me acuerdo que solicité que autorizaran aprobar los otros que llegarán para que tengan en conocer en consideración. Don Diego Palma Neira, Ingrid Rabanal Rabanal, René Mariangel Mariangel, Evelyn Garrido Palacios, María Paz Osorio Vera, Gedeón Torres Parra, Mariela Fuentealba Torres, Paula Mellafe Ormeño, Daniel Eduardo Oviedo Suazo.





Yo les solicito si ustedes conocen a alguien que no ha entregado los antecedentes los hagan llegar pronto porque si no trae la documentación no se le podría cancelar la beca.

Se incorpora el Concejal, Sr. Leonardo Torres y la Administradora Municipal, Sra. Patricia Vergara.

Sr. Víctor Rabanal: Dos cosas señor alcalde; Una que fue conversado ayer cuando estaba en la cancha de Nueva Aldea, que dentro de eso, había una solicitud, ya que aun no se inaugura la sede de nueva aldea. Solicitamos una subvención, pero la carta fue ingresada hoy en la mañana. Cuál Era el objetivo de esto es tener todos los trofeos de Club en una repisa. Venía a solicitar una subvención para la compra de planchas ya que los propios socios y dirigentes confeccionarán el estante o repisa.

Sr. Alcalde: El alcalde da lectura a la carta donde se solicita una subvención de \$100000 para Para la compra de vitrinas para exhibir nuestros trofeos al público Ya que algunos trofeos de datan del inicio del club deportivo:

Ranquil 5 de Septiembre 2016

SR CARLOS GARRIDO CÁRCAMO Y
HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL

- Sr. Alcalde
- Concejo

PRESENTE

El Club deportivo Unión Juventud Nueva Aldea, le complace dirigirse a ustedes, saludándolos y deseándoles que comiencen una muy buena semana para cada uno de ustedes, nos dirigimos a ustedes para solicitar una subvención especial para nuestro club deportivo, consistente en la suma de 100.000 pesos para la compra y/o elaboración de vitrinas para exponer nuestros trofeos y sean exhibidos al público, algunos trofeos datan desde los inicios del club deportivo y con este mobiliario se relucirían aún más, en nuestra sede deportiva, sin otro particular nos despedimos esperando sea bien recibida nuestra solicitud y desde ya muchas gracias por el tiempo, se despiden atentamente los dirigentes:-----

05 SET. 2016
Concejo
05 SET. 2016

[Signature]
Pilar Alveal
Secretaria
N. 274.841-7

[Signature]
Manuel Venegas S
Presidente
12.971.136-1

[Signature]
Manuel Fuentes P
Tesorero
N. 458.841-3

Club Deportivo
UNION JUVENTUD
Fund. 01 de Mayo 1976
Nueva Aldea





Sr. Alcalde: En virtud de esta correspondencia voy a pedir acuerdo a los concejales presentes. Alguna objeción a que lo veamos como subvención. Someto a consideración la suma de \$100000 que fue solicitada por el club deportivo Nueva aldea.

- | | |
|-----------------------|---------|
| • Sr. Gerardo Vásquez | Aprueba |
| • Sr. Claudio Rabanal | Aprueba |
| • Sr. Jorge Aguilera | Aprueba |
| • Sr. Rodrigo Aguayo | Aprueba |
| • Sr. Víctor Rabanal | Aprueba |
| • Sr. Leonardo Torres | Aprueba |

La solicitud es aprobada por unanimidad de los concejales presentes

3. PROGRAMA FIESTAS PATRIAS

Se hace entrega del programa de Fiestas Patrias de la comuna.

4. INCIDENTES O PUNTOS VARIOS

Alcalde ofrece la palabra para incidentes o puntos varios

Sr. Víctor Rabanal: Primero de todo, creo que no tuve la razón cuando le dije a Don Danilo Espinoza Jefe de Obras, respecto a tratar de incorporar dentro de las funciones de los contratistas de áreas verdes la aplicación de mata malezas, de herbicida más bien dicho y se aplica relación entre la solera y la Vereda. Si vemos hoy en día tenemos un pasto que mide más de 40 centímetros. Él dijo que iba a estar antes de Fiestas Patrias esto intachable. Veo que anda una Cuadrilla ahora, en cierta forma con Azadón. Y no quiero con culpar al contratista de esto. Pero de haber aplicado matamalezas habríamos evitado todo este pasto que tenemos en la diferentes calles tanto de Ñipas, Nueva Aldea, San Ignacio, o capaz que hasta en el Centro y otras calles de la comuna. No se hizo porque la verdad por íbamos a matar algunos seres vivos, pero no íbamos a matar seres vivos y vamos a matar la maleza.

Segundo Tuve la posibilidad estar en Cementerio y sería bueno ver la posibilidad de hacer una coordinación con Dirección de Obras, con alguna empresa contratista para apoyar a los funcionarios que trabajan actualmente en el cementerio Municipal. Porque No hay nada más horroroso o de mal gusto de ir a sepultar un ser querido y ver en las condiciones que tenemos actualmente nuestro Cementerio. Podaron los carreteos por dentro y por fuera y están todas las ramas votadas en el suelo. Vemos los tambores repleto de flores secas de papeles de plástico y yo no sé si las personas que trabajan ahí tienen el tiempo para sacar la basura cuando pasa el camión en ese sector. Vemos que al parecer se está haciendo de una ampliación del cementerio, Y dígame qué no es duro para una familia que viene hace los trámites de Sepultación a cementerios, y le digan en este nuevo espacio se podrá sepultar a sus seres queridos en el futuro.

Hoy escuché críticas, la gente criticaba la cantidad de flores secas, la cantidad de ramas, la cantidad de botellas, Y de basura. Como dijo el señor Aguayo, la verdad que los funcionarios, que trabajan ahí quizás nunca van a votar, pero no estoy haciendo una crítica a ellos. Si no tiene este





tipo de situaciones se podría reforzar una brigada municipal, el retiro de estas ramas y basura en un camión y llevarla al lugar de acopio dónde se llevaron las ramas cuando se podan las alas a los árboles de las calles de nuevo al de ñipas.

Yo siento que eso hay que arreglarlo de aquí a dos semanas y media más.

Había tocado del otro punto con respecto a regado de la cancha de activar el sistema de riego automático.

Nunca esta demás Alcalde mencionar este tema de los caminos. Yo creo que que los vecinos se les acaba la paciencia, a mí en lo personal se me acaba la paciencia, el tema relacionado con Los Caminos. Y se agota la paciencia porque estamos cansados de que la gente nos reclame. Estoy haciendo los contactos a través del Diputado Sabag, para reunirme con el Director Provincial o Regional de vialidad. Y si eso no sucede, voy a hacer un escrito y le voy a enviar a los distintos medios de comunicación, respecto de las situación en que nos tiene vialidad . Pero para eso quiero primero tener la respuesta de Vialidad, para saber si la Dirección de Obra ha pedido las máquinas para nuestra comuna.

Estamos en un período difícil En un período que no llegue a favorecer a todos a los que estamos sentados en este concejo. Del punto de vista de que tenemos que hacer la gestión para cuando llegue la gente a visitarnos en Fiesta Patrias se lleven a una buena imagen.

Señor alcalde no me dio una respuesta la semana pasada con respecto a la ambulancia Que tenemos allá atrás. Esa ambulancia va a salir a remate?. Se va modificar. Hacer un vehículo válido para apoyar a toda la gente que sale a las distintas ferias. Ese vehículo lo podríamos reacondicionar, que sirva como un vehículo de la comuna que lleve a sus productores de la comuna a llevar sus productos a las ferias tanto de la región, como de la provincia.

Sr. Rodrigo Aguayo: Presidente consultarle, quien está a cargo del estadio de Nueva aldea Quién queda que le lleve a quien hay que solicitársela?

Sr. Alcalde: A ver el estadio de Nueva aldea, las llaves hubo un inconveniente que yo prefiero obviar.

Las llaves ahora se entregaron el día viernes con documento para que tengan ellos una llave y va a quedar una copia aquí en la municipalidad .

Sr. Rodrigo Aguayo: Ahí no iba incluido los baños públicos?

Ayer venía de Concepción, apuré el almuerzo me vine para estar presente del partido de la selección con Cabrero. Como venía a ver el partido me ubiqué bajo la sombra de un árbol. Observaba y me decía entre mí y los que están en la galería están vendiendo chicharrones porque el calor es tremenda. Se me acercó un señor de apellido Rojas y otro de apellido Gatica preguntándome por los baños. Cómo tenemos inauguración el 17 de septiembre me gustaría que se considera que los baños estén abiertos y a disposición del público, Y que haya un encargado de esto.

Solicité a Camilo Benavente el director Regional del IND que me cuente respecto del proyecto del estadio de Ñipas, y me dijo que no estaba ingresado. Yo tengo un sueño dejar el proyecto con todos los detalles corregidos dentro del IND ingresado. Le pedí que me mandara esto por escrito.





Sr. Jorge Aguilera: Consulta el municipio se va a encargar de prestar algún vehículo, para ir a cabrero a nuestras selecciones, El municipio se va a encargar de prestar algún vehículo o furgón para que ellos vayan a cabrero?

Sr. Alcalde: No me han solicitado absolutamente nada

Sr. Jorge Aguilera: Porque yo creo que también Sería bueno que se comunicará la municipalidad con ellos para ofrecerle la colaboración en el traslado de estos equipos a cabrero. después se puede comentar que este municipio no apoya a la selección. Lo otro no sé si Vialidad irá pasar las máquinas antes del 18. Me gustaría que conversara Usted con vialidad, que pasarán por lo menos a los sectores más poblados. En estos momentos yo identifico Alto Centro. No sé si podrá pasarse la máquina de acá. Es el único pueblito que quedo sin pasar la máquina.

Sr. Alcalde: Comentarle colega que esto está dentro de lo que vamos a tratar nosotros. La máquina está atendiendo Batuco después se va a Rahuil, Luego a la Rinconada para terminar en Alto Centro; con el material que estamos tamizando del río.

Sr. Jorge Aguilera: El otro camino que está malo también es el camino de Lomas coloradas. Ese camino parece que no esta enrolado, parece que es municipal

Sr. Leonardo Torres: Caminos: Esa es la piedra de tope tenemos el otro día vi que vialidad, hechó una pasadita la calle principal el del sector cementerio no selecciona pasadita. Vuelvo a retirar El camino de bajo los mora. A nosotros como municipio nos atañen los caminos vecinales.

Sr. Alcalde: Debo decirte que haga llegar a través de una carta de los presidente de la junta de vecinos las solicitudes correspondientes para la mejora de caminos.

Seguimos tamizando material del lecho del río para seguir mejorando los caminos.

Sr. Claudio Rabanal: Solamente destacar un punto importante, que lo hemos dicho reiteradas veces, Señalética, que indique dónde está el consultorio, dónde está el juzgado, dónde está la municipalidad, etc.

No hay mas intervenciones.

Siendo las 16:58 horas se da término a la sesión de Concejo Municipal.



GUILLERMO MAHUEL PAN ORELLANA
DIRECTOR DE DESARROLLO COMUNITARIO
SECRETARIO MUNICIPAL (S)